

Primer observatorio astronómico de Marga Marga se instalará en Villa Alemana

VILLA ALEMANA.-Una importante noticia fue dada a conocer recientemente, ya que el primer observatorio astronómico de Marga Marga se ubicará en Villa Alemana y permitirá que la comunidad pueda acceder fácilmente a las ciencias y al conocimiento astronómico.

Su construcción será fruto del trabajo conjunto entre la Corporación de Astronomía y Turismo Marga Marga, entidad a cargo de su funcionamiento;

el municipio, que gestionó el proyecto; y la Universidad de Valparaíso (UV), cuya alianza proporcionará instrumentos y material académico.

La iniciativa cuenta con un financiamiento de casi 140 millones de pesos, proporcionados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere). Contempla una infraestructura de 80 m² para una oficina de monitoreo, bodegas, sala de reuniones, baño accesible y sala de instrumentos; además

de una cúpula giratoria de 3,5 m².

Las instalaciones se alojarán en la Junta de Vecinos La Hermandad, lugar donde nació y opera la corporación, dada su ubicación geográfica. Su construcción significará la difusión y democratización de la ciencia y la astronomía mediante exposiciones, charlas, talleres y capacitaciones.

Eliana Bravo, presidenta de la corporación, expresó que “el beneficio es para todos en

general, porque esta corporación está hecha para la gente de menos recursos que no tiene la oportunidad de conocer, ver y tocar un telescopio”.

Por su parte, Daniela Grandón, doctora en física y cosmóloga, premio “For Women in Science 2022” y ciudadana destacada por su aporte a la ciencia, comentó estar “muy contenta de que esto pueda llevarse a cabo y de que se hayan ganado los fondos”.